
1 

 

 

 

  

<発行> 

東豊開発株式会社 

栃木県那須郡那須町 

 大字高久乙 2725-109 

TEL ：0287‐76‐3150 

FAX ：0287‐76‐2299 

MAIL ：thk@touho.jp 

 

那須の風 

令和 4 年春号 



2 

 

東豊開発からのお知らせ 

 

 

  

集会所をご利用下さい  

長らくご利用いただいておりましたモリコ温泉ですが、この度建物のリ

フォームが終わり、新たに集会所として生まれ変わりました。所有者

の方であればどなたでもご利用頂けます。料金は 2時間 500円

です。利用申込書は管理事務所にございます。 

・体操、ヨガ、料理教室(IHキッチン) 

・趣味のサークル 

・お友達同士のお茶会 

・各種打ち合わせ 

など、様々な用途にご利用頂けます。また、これからの運用につい

て広く意見を募集します。 

「こんな物を置いてほしい」「こんな事に使えないか」「集会所の名

称を考えた」など、どんなご意見でも結構ですのでお寄せください。 

 
今年の桜祭りも中止とさせていただきます 

祭りは「密」が避けられないため、今年の「桜祭り」も残念ながら中

止にさせて頂きます。 楽しみにされていた方には申し訳ありません

が、何卒ご了承ください。秋はいよいよ再開したいと思っています。 

※イベント広場にサルスベリを植えました。今夏は真っ赤な花をお

楽しみいただけると思います。 

2019 年度桜祭りの様子 

りんどうの郷事務所トイレ交換しました 

りんどうの郷の皆様からご要望を頂いておりました、りんどうの郷事務所のト

イレ修繕工事がようやく完了いたしました。 

自治会などで事務所をご利用の際にご使用いただけます。 

 

5月下旬よりショルダー刈りが始まります 

路肩の草刈りを 5月下旬より開始予定です。 

作業中、車のご移動をお願いしたり、機械音でご迷惑をおかけした

りする場合がございますが、ご協力をお願いいたします。 
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同好会便り 
守子の郷親睦ゴルフ会開催のご案内 

令和元年 10月 9日(水)に開催された第 40回記念大会を最後に新型コロナ禍により休会しておりました

守子の郷親睦ゴルフ会を再開致します。  

新型コロナウイルスによる感染が未だ予断を許さない状況ではありますが、守子の郷ゴルフコンペは従来の開

催内容をコロナ対応の諸策を用いて実施する事に致しました。 

従来のようにバスによる送迎を廃止、懇談会における酒類の提供無し、閉鎖的な会場をオープンスペースへ、

さらに参加資格に 3回目のワクチン接種をされた方、等々の対応策を設けて実施したいと考えております。参会

される会員の皆様のご理解を頂きたいとお願い致します。  

コンペ開催日は 5月 18日（水）と致します。 詳細には後日”開催案内書”にてお知らせ致します。 

なお、会員の皆様、新規に参加なさりたい皆様は事務局にご連絡いただきますようお願い致します。 

[事務局]・・・M-18 森奥輝男   ☎ ０９０－７４１２－５４９４ 

   ✉ terukazu1828@gmail.com 

 

挨拶を心がけましよう 

ここ数年、 別荘の売却や相続などで多くの所有者が入

れ替わりました。現在守子の郷では、別荘利用が 305

棟に対し永住が 102棟とほぼ 4分の 1 の方が永住さ

れています。 

古くからの利用者は「最近知らない顔が増えた」と感じる

事が多いそうです。知らない人だらけの場所は何となく居

心地の悪いもの。逆に顔見知りの方が増えれば、自然と

気持ちの良い環境となり、不審者の把握など空き巣の防

止効果にも繋がります。古い方も新しくやって来られた方

も、まずは挨拶から始めてみませんか。 

飼育マナーを守りましょう 

最近、ペットの糞尿についての苦情が事務所に寄せられて

おります。散歩中のオシッコは水で洗い流し、フンは必ず持

ち帰って下さい。また、他人の庭でオシッコをさせている非常

識な方もいるようです。飼い主の方には、責任を持って飼

育して頂くようお願い致します。 

 

車による事故を防ぐために 

分譲地内での路上駐車が目立ちます。短い時間であって

も、敷地内に停められない場合は事前に連絡の上弊社イ

ベント広場に停めて頂くようお願い致します。また、スピード

の出し過ぎは非常に危険ですので、絶対にお止め下さい。 

 
こんにちは！ 

季節の散歩道 

遠出の旅行がはばかられる昨今、郊外散歩をすると思わぬ宝物に出会います。

那須野が原は「麦畑」が多く、5月下旬ごろ黄金の大地を見ることができます。

たまには車を降りて初夏の那須野が原散歩はいかがですか。 
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この冬の寒さは例年になく雪が多く又冷え込みが厳しく、

我が家でも浴室の混合栓が凍結により破損してしまいまし

た。このような厳しい自然を耐え抜き、りんどうの郷の小川

沿いに芽吹く土筆やカタクリの花が待ち遠しい季節と成りま

した。 

そんな中、毎日報道される新型コロナウィルスは変異を

繰り返し、収束まではまだまだ時間を要すると思われます。

しかし、今やテレビや新聞のトップはロシアによる非人道的

ウクライナ侵略の悲惨なニュースとなっております。八千キロ

以上離れた異国の出来事であっても、金融、エネルギー、

食糧等で我々の生活に大きく影響が来る事が確実と云わ

れ、明るい話題が少ない昨今です。 

 自治会として今年度令和 3年を顧みると、コロナによる緊

急事態宣言等で那須に行くにも気が引ける思いが強く、定

住者の方に伺うと週末もりんどうの郷を訪れる人はあまり居な

いとの事。この様な中で自治会活動はほぼ休止状態ですが、

那須に来られない皆さんにりんどうの郷の風景を少しでもお伝

えできるよう「りんどうの郷自治会だより」をこれからも続けてい

きたいと思います。また、自治会総会については、今年度もコ

ロナ感染防止の観点から書面総会として開催する予定で

す。オミクロン株より感染力の強いステルスオミクロンの拡大も

懸念されており、大勢が集う集会は感染リスクが高いと判断し

ました。詳細については「りんどうの郷自治会だより」でご連絡

させて頂きます。 

りんどうの郷自治会長 佐々木憲治 

りんどうの郷自治会だより 

いつもより雪も多く寒い日が続いた冬が終わり、やっと桜を始めカラフルな花の季節になりました。守子の郷の皆

様お変わりなくお過ごしでしようか。終わりの見えないコロナ感染や、ウクライナ情勢に発する景気の悪化で明るいニ

ュースが無い中で、せめて美しい桜を楽しみたいものです。 

管理事務所が旧モリコ温泉施設を住民が利用可能な施設として提供してくれることになりました。まずは健康

体操のサロンを 4月から移転して行います。場所も広く階段も無いので以前よりも参加しやすいのではないでしょう

か。日程等は掲示板をご覧ください。その他趣味のサークルや、簡単なキッチンも出来るのでお茶会とかも開けそう

です。結の会としてもこれからどうしたら住民の交流を深めることが出来るか、試行錯誤しながら考えて行きたいと思

っています。皆さんもご意見がありましたら、管理事務所に連絡頂いて一緒にこれからの運営について考えてみませ

んか。一報をお待ちしています。 

5月 29日(日)恒例の環境美化キャンペーンを予定しています。大勢の方の参加をお願いいたします。詳細は

5月の掲示板をご覧ください。 

寒暖の差や、コロナ感染がなかなか収まらないストレス等で、体調不良になりがちですので、運動やその他の気

分転換で乗り越えましょう。 

結の会代表五月女加代子      

 

結の会便り 


